



Ratgeber

Malerarbeiten Innen - Tipps und Materialempfehlungen

Innenräume sind besonders sensibel, wenn sich in den Materialen gesundheitsgefährdende Stoffe befinden und diese Ausgasen.

- Wo möglich Farben auf Wasserbasis (Lösungsmittel H₂O) verwenden
- Auf problematische Lösungsmittel ganz verzichten
- Konservierungsstoffe können auch in Farbanstrichen vorhanden sein. Hier auf Unbedenklichkeit achten. (Deklaration aller Inhaltsstoffe)
- Ideal sind Mineral- und Silikatfarben ohne künstliche Zusätze oder
- Kalkfarben (Sumpfkalk) verwenden, evtl. mit natürlichen Farbpigmenten einfärben
- Alternativ können auch farbige Dünnschicht-Lehmputze zur Oberflächengestaltung herangezogen werden
- Bei Unsicherheiten in der Farbwahl auf kompetente Fachberatung zurückgreifen
- Download: [Materialempfehlung Malerarbeiten innen](#)
- Die Materialempfehlungen sind in einer dreiteiligen Bewertungsskala aufgelistet: "empfohlen", "bedingt empfohlen", "nicht empfohlen"

Malerarbeiten im Innenbereich am besten im Winterhalbjahr ausführen lassen. Dann haben die Betriebe oft Kapazitäten frei und es können günstigere Preise offeriert werden. Zusätzlich kann man sparen, wenn die Möbel bereits mindestens einen Meter von der Wand abgerückt werden und Bilder, Lampen und störendes Interieur bereits entfernt ist, bevor mit den Arbeiten begonnen wird.

Sponsoren/Partner:

